



COMPROMISO CON LA CONTRATACIÓN LOCAL EN ANTOFAGASTA.

Realizan primera feria laboral Empleo Región

Generar instancias que fortalezcan la empleabilidad, potenciar el talento local y contribuir directamente al desarrollo local, fue el propósito de la primera Feria Laboral Empleo Región.

La iniciativa, organizada por la Universidad Católica del Norte junto a los ministerios de Minería y del Trabajo, con apoyo por empresas de la gran minería, se transformó en un espacio de encuentro clave y en el que se ofertaron más de mil oportunidades laborales.

La Asociación de Industriales de Antofagasta, AIA, ayudó a identificar y convocar a empresas contratistas de Antofagasta Minerals, CODELCO, Escondida I BHP, SQM Yodo Nutrición Vegetal y SQM Litio, las cuales pusieron a disposición oportunidades laborales para profesionales y técnicos en distintas

áreas.

Con un total de 60 contratistas, se ofertaron más de 600 puestos de trabajo, reafirmando el compromiso del gremio con la contratación local y la generación de valor compartido.

“Vincularnos entre asociaciones gremiales, academia, industria y mundo público, permite desarrollar estos espacios que van en apoyo de la comunidad. Estamos felices por la gran convocatoria que hemos visto y la cantidad de puestos laborales para toda la región, que se brindan en esta jornada”, indicó Fernando Cortez, gerente general de AIA.

La actividad congregó a un centenar de postulantes, quienes destacaron la relevancia de este tipo de instancias para acercar el mundo empresarial a la comunidad, impresión similar la que manifestaron las empresas presentes. 🌟